
PROVADO 

7 Mi.. 20;'.j 

Vere2dor Fe! ipe  César - FC 
PreAerste 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Em reiteração ao requerimento 2072/2015, requeiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c a 

Secretaria de Obras e Planejamento, estudos e providências para construção emergencialmente 

de faixa de acostamento, na estrada municipal Jesus Antônio de Miranda, no sentido de garantir 

a segurança de todos que trafegam pela mesma, haja vista, o aumento considerável de ciclistas 

que utilizam a referida estrada para se deslocarem até o Ribeirão Grande e adjacências. 

Requerimento n° 2243/2020 
Autor: CARLOS EDUARDO DE MOURA 
Ementa: EM REITERAÇÃO AO REQUERIMENTO 2072/2015, 
REQUEIRO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO. C/C A 
SECRETARIA DE OBRAS E PLANEJAMENTO, ESTUDOS E 
PROVIDÊNCIAS PARA CONSTRUÇÃO EMERGENCIALMENTE DE 
FAIXA DE ACOSTAMENTO. NA  ESTRADA MUNICIPAL JESUS 
ANTÔNIO DE MIRANDA. NO SENTIDO DE GARANTIR A 
SEGURANÇA DE TODOS QUE TRAFEGAM PELA MESMA, HAJA 
VISTA. O AUMENTO CONSIDERÁVEL DE CICLISTAS QUE 
UTILIZAM A REFERIDA ESTRADA PARA SE DESLOCAREM ATÉ O 
RIBEIRÃO GRANDE E ADJACÊNCIAS. 

PROTOCOLO GERAL N° 4378/2020 
Data: 17/08/2020 - Horário: 10:59 

Senhor Presidente, 

Considerando que, a estrada municipal Jesus Antônio de Miranda, sentido Ribeirão Grande, tem 

grande fluxo de veículos e ciclistas; 

Considerando que, nos últimos anos, aumentou consideravelmente o número de ciclistas, que 

andam em grupos, e utilizam a referida estrada para se deslocarem as diversas trilhas existentes 

na cruz pequena, cruz grande, bairro do pinga, falésias, ribeirão grande e outros; 

Considerando que, a referida estrada municipal é estreita, não há acostamento, e o risco de 

atropelamentos é iminente em todo o trajeto; 
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Considerando que, por falta de acostamento, os ciclistas são obrigados a compartilharem o leito 

carroçável, com riscos iminentes de serem atropelados; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, c/c 

a Secretaria de Obras e Planejamento, estudos e providências para construção emergencialmente 

de faixa de acostamento, na estrada municipal Jesus Antônio de Miranda, no sentido de garantir 

a segurança de todos que trafegam pela mesma, haja vista, o aumento considerável de ciclistas 

que utilizam a referida estrada para se deslocarem até o Ribeirão Grande e adjacências. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de agosto de 2020 

Carlos M 	— Magrão 

Vereador 
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